



Marlies Schweiss und Gabriela Spring sind Eidgenössische Ehrenveteraninnen der Schweizerischen Chorvereinigung. Bild: pd

Stolz auf Ehrenveteraninnen

Sulgen. «Zäme singe» ist ein fröhliches Lied, das von Damenchorsängerinnen zum 111-jährigen Bestehen des Vereins eigens getextet wurde. Seither sind einige Jahre vergangen. Anfang Februar hielt der Damenchor Sulgen seine 119. Hauptversammlung ab. Sie wurde mit dem Lied «Zäme singe» eröffnet.

Im Anschluss an die Genehmigung des Protokolls der letzten GV verlas Vereinspräsidentin Lilian Brander ihren Jahresbericht und frischte damit bei den Anwesenden fröhliche Erinnerungen auf. Mit Kopfnicken oder Schmunzeln wurde der einen oder anderen Passage beigepflichtet, mit Beifall wurde der lebendig verfasste Bericht und das zweite Amtsjahr der Präsidentin verdankt. Die Versammlung genehmigte ebenfalls die von Kassierin Christine Höchner gewissenhaft und exakt geführte Jahresrechnung.

Erfreulich fielen die Mutationen aus. Es gab keine Austritte zu verzeichnen, neu aufgenommen wurde Ursula Wälchli. Alle Frauen stellten sich in ihren Ämtern zur Wiederwahl und wurden mit Applaus bestätigt. Das Amt des Fähnrichs wird neu durch Eveline Bürge ausgeführt und Nadine Bächtold übernimmt neu das Amt des Vizefährnrichs.

Auf die Sängerinnen wartet ein vielseitiges Jahresprogramm 2020 mit einigen

gesanglichen Höhepunkten. Dazu gehören die Teilnahme am Kantonalen Musikfest in Frauenfeld im Mai, die Sommerserenade mit dem Männerchor Aach-ThurLand und der Musikgesellschaft Sulgen im Juli und das Kirchenkonzert im November in der evangelischen Kirche Sulgen.

Bei den Ehrungen durften Margrit Aebischer und Martha Isler für ihre fünfjährige Damenchortreue je eine geschmückte Rose entgegennehmen. Eine ganz besondere Ehre kam der Sängerin Marlies Schweiss und der Dirigentin Gabriela Spring zuteil. Beide Frauen sind schon seit 35 Jahren mit leidenschaftlichem Engagement in einem oder gar mehreren Gesangsvereinen aktiv. Hierfür wurde ihnen als Auszeichnung eine Brosche von der Schweizerischen Chorvereinigung überreicht. Die frisch gekürten Eidgenössischen Ehrenveteraninnen ernteten viel Applaus für ihre anerkannt wertige Leistung.

Nach Abschluss der Versammlung gönnten sich die Sängerinnen ein leckeres Dessert. Sie genossen die Geselligkeit und liessen den Abend in gemütlicher Runde ausklingen, stolz darauf, zwei frisch gekürte Eidgenössische Ehrenveteraninnen und eine neue Sängerin im Damenchor Sulgen zu haben. (pd)